

## Big Band der Mittelschule dankte mit Ständchen

**SEUBERSDORF/PARSBERG.** Als Dank für die Unterstützung hat es jüngst einen Ständchen von der Big Band der Mittelschule Seubersdorf gegeben. Zuhörer waren der Marktbereichsleiter der Raiffeisenbank Seubersdorf, Tobias Braun, sowie Andrea Höfner in ihrer Funktion als Vorsitzende des Fördervereins. Die beiden hatten mit Geld und Engagement das erste Bläserklassentreffen, das im Juni in Seubersdorf über die Bühne ging ermöglicht. Wie damals berichtet, waren rund 100 Kinder aus den Bläserklassen Seubersdorf,

Berching, Velburg und Parsberg zu einem kleinen Konzert zusammengekommen. „Mit dem Erlös des Abends kann der Förderverein nun Noten für die Big Band, sowie die Bläsergruppen der Ganztagesklassen anschaffen“ ergänzt Höfner, was besonders auch den musikalischen Leiter Willibald Höfele erfreut zur Kenntnis nahm. Nach dem Ständchen musste aber auch gleich die Probe folgen, wollen die jungen Musiker doch auch den Weihnachtsmarkt mit zwei Musikstücken bereichern. (pvg)



**Musikschüler aus dem Raum Seubersdorf/Parsberg boten ein Ständchen dar.**